

RP Gießen

Publikumspreis erhalten

[18.09.2015] Beim diesjährigen E-Government-Wettbewerb hat das Regierungspräsidium (RP) Gießen den Publikumspreis gewonnen. Die Behörde ist mit dem Projekt „Zukunftsentwicklung – Das Regierungspräsidium im Jahr 2016“ in den Wettbewerb gestartet.

Das Regierungspräsidium Gießen hat beim 14. E-Government-Wettbewerb von BearingPoint und Cisco den Publikumspreis für das Projekt „Zukunftsentwicklung – Das Regierungspräsidium im Jahr 2016“ gewonnen ([wir berichteten](#)). Projektziel war es laut dem Regierungspräsidium, einen umfangreichen Modernisierungsprozess innerhalb der Behörde anzustoßen. In einem Zeitraum von zwei Jahren haben sich die Beschäftigten des Regierungspräsidiums intensiv mit den Themen Organisation, Struktur, Wissensmanagement, Prozessoptimierung, Aufgabenkritik, Personalentwicklung und Behördenkultur auseinandergesetzt. „Der Publikumspreis zeigt einmal mehr, dass sich die Erwartungshaltung der Bürger an die Verwaltung in den letzten Jahren stark verändert hat“, sagt Regierungspräsident Lars Witteck. Diesen gestiegenen Anforderungen gelte es mit gut durchdachten Konzeptionen zu begegnen. Insofern habe man im Regierungspräsidium die Zeichen der Zeit frühzeitig erkannt und die hessische Behörde zukunftsfähig aufgestellt.

(ve)

Stichwörter: Panorama, E-Government-Wettbewerb 2015, Gießen